



Jahresbericht 2022

Liebe Mitglieder

Nach zwei Jahren mit Corona konnten wir unsere Veranstaltungen im Jahr 2022 wieder ohne Einschränkungen durchführen:

Veranstaltungsliste 2022/23

19.05.2022	Bar du Nord
16.06.2022	Bar du Nord
01.07.2022	Open Air: Saisonschluss mit Druckluft
27.08.2022	Wildi Blaaterer Open-Air Kinder-Konzert
15.09.2022	Bar du Nord mit Stefan Pörtner
11.11.2022	Aeberli Grob - «Stimmt!»
17.11.2022	Bar du Nord
09.12.2022	JoJo Kunz mit dem Trio Jo-Ed-Jo-«Mueve la Cintura»
15.12.2022	Bar du Nord
14.01.2023	Sabina Deutsch - «Friedau»
19.01.2023	Bar du Nord
04.03.2023	Tätschquiz
16.03.2023	Bar du Nord
15.04.2023	Nideröst & Söhne
16.04.2023	Nideröst & Söhne Zusatzkonzert
20.04.2023	Bar du Nord

Vor den Sommerferien genossen wir ein weiteres Mal ein Open Air Konzert mit der Bläsergruppe «Druckluft». Das Wetter war schön, die Stimmung super und die Wurst hat geschmeckt. Es war rundum ein gelungener Anlass. Der erste Anlass nach den Sommerferien gehörte den Kindern. Die Band «Wildi Blaaterer» spielte neue und bekannte Lieder und animierte die Kinder zur aktiven Teilnahme. Sie spielten ebenfalls auf der Rampe des KuBaA. Das Wetterglück stand auch dieses Mal auf unserer Seite und so konnten die zahlreichen Kinder mit ihren Eltern, Grosseltern, Göttis und Gotten einen wunderschönen Nachmittag erleben.

Im September las Stefan Pörtner aus seinem neuen Buch «Heimatlos – Das abenteuerliche Leben des Jakob Furrer von der Halde bei Wald» im Rahmen der Bar du Nord. Sibylle Aeberli und Stefanie Grob nahmen uns mit ihrem Stück «Stimmt» auf eine Reise durch die Frauengeschichte mit und überraschten uns mit neuen Erkenntnissen und komischen, aber auch traurigen Geschichten. Im Dezember wärmten uns die heissen Rhythmen und die Spielfreude des Trio Jo-Ed-Jo.

Im Januar erzählte uns Sabina Deutsch die Geschichte einer Beiz, die leider nicht mehr ist. Mit Geschichten und Liedern lässt sie die Friedau wieder aufleben und uns ein Stück daran teilhaben. Ein weiteres Mal testeten Boni Koller und Katja Alves unser Wissen über Wichtiges und Unwichtiges mit dem Tätsch-Quiz. Ein buntes Publikum erfreute sich an den witzigen Fragen. Im April durften wir das Trio Niederöst und Söhne begrüßen und trafen offenbar den Publikumsgeschmack. Die vereinbarte Vorstellung vom 15. April war bereits vor unserer Ausschreibung ausverkauft. Spontan konnten wir eine zweite Vorstellung einschieben, die ebenfalls sehr gut besucht war.

Zwischen diesen Veranstaltungen luden uns Andrea, Andi und Puffi jeweils am dritten Donnerstag im Monat in die Bar du Nord ein. Manchmal füllte sich die Bar und manchmal war nur ein eingeschworenes Grüppchen da. Aber so oder so war es immer sehr gemütlich und einladend.

Finanzen

Das Vermögen betrug Ende 2022 CHF 30'329.31. Dank einem Beitrag des Sozialdepartements der Stadt Zürich an das Konzert von «Wildi Blaaterer», den Mitgliederbeiträgen und den gut besuchten Veranstaltungen können wir die Rechnung 2022 mit einem kleinen Gewinn von CHF 24.86 statt einem budgetierten Verlust abschliessen.

Aktuell haben wir 75 Vereinsmitglieder.

Danke

Wie jedes Jahr danken wir den zahlreichen freiwilligen Helfer:innen. Es sind dies: Alfred, Andrea, Andi, Anna, Bänz, Christine, Daniela, Esther, Gertrud, Heidi, Jarmila, Marcel, Marianne, Marlise, Martin, Nicole, Puffi, Regina, Rita, Rita, Rolf, Ruth, Susanna, Ursula, Walter, Xaver, Zora.

Ein grosses Dankeschön geht auch an den Vorstand des Kulturbahnhofs Affoltern (KuBaA). Sie sorgen dafür, dass die Bar immer gut eingerichtet ist, genügend Getränke bereitstehen und die Infrastruktur im Konzertraum funktioniert. Vielen Dank!

Ausblick

Für das zweite Halbjahr haben wir bis jetzt folgende Veranstaltungen organisiert:

- 23.6.2023: Ein Lied geht um die Welt
- 16.7.2023: Open-Air-Konzert mit Conjunto Werdhölzli
- 30.9.23: Judith Bach – Soloprogramm «Endlich»
- 25.11.2023: Konzert mit Marianne Racine und Sibylle Aeberli
- 19.1.2024: SEN-Trio
- 16.6.2024: Stimmreise mit Nadja Räss

Wir verfolgen weitere Ideen und sind bereits mit der Planung von 2024 beschäftigt. Wir bekommen immer wieder Tipps und Hinweise für mögliche Veranstaltungen. Das freut uns. Für die Umsetzung muss aber immer jemand im Vorstand die Verantwortung übernehmen. Das können wir nicht immer garantieren, da jede Planung auch mit viel Aufwand verbunden ist. Für die reibungslose Umsetzung eines Anlasses brauchen wir jeweils Unterstützung an der Bar, der Kasse und beim Einrichten. Wir freuen uns, wenn sich weitere Helfer:innen bei uns melden.

KAFF

Kultur Zürich-Affoltern

die Präsidentin: Esther Weibel